erstellt: 15.10.2019

Messe Düsseldorf: Industrie hat die Zeichen der Zeit erkannt

O-Ton: Werner M. Dornscheidt, Vorsitzender der Geschäftsführung, Messe Düsseldorf

GmbH, 40474 Düsseldorf

**Länge:** 2:41 (3 O-Töne, einzeln einsetzbar)

Autor: Harald Schönfelder

Info: Die K kommt alle drei Jahre zu Besuch nach Düsseldorf. Die Weltleitmesse der Kunststoff- und Kautschuk-Branchen trifft sich wieder in diesem Jahr auf dem ausgebuchten Messegelände. Über 3.300 Aussteller sind eine Bestmarke. Der Branche geht es also gut. Doch sie hat auch die Zeichen der Zeit erkannt, sagt Messechef Werner M. Dornscheidt. Die Suche nach besseren Kunststoffen ist eines der Leitthemen der diesjährigen Ausgabe.

## **Dornscheidt antwortet auf folgende Fragen:**

- 1. 3.330 Aussteller kommen zur "K". Das klingt nicht danach, dass es der Kunststoff-Industrie schlecht geht.
- 2. Was schätzen Sie, wie wird die K 2019 laufen und wie sieht es mit der Zukunft der Messe aus?
- 3. Wie spiegeln die Branchen auch der anderen Fachmessen das Thema? Ist Recycling inzwischen als Thema angekommen?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

K 2019 Werner M Dornscheidt Messe Duesseldorf OTN.mp3